

**Klare Abgrenzung der traditionellen Freien Wähler gegen die Freie Wähler-Partei –
Das Original ist parteilos und kommunal**

Der Kreisvorstand und die Kreistagsfraktion des Freie Wähler Kreisverbandes Rhein-Neckar distanzieren sich klar und deutlich von den Aktivitäten der Freie Wähler-Partei.

Die Gründung eines Kreisverbandes Rhein-Neckar-Heidelberg der Freie Wähler Partei geben Anlass zu einer klaren Abgrenzung seitens der Freien Wähler Fraktion und des Kreisverbandes Rhein-Neckar. Die Position des Kreisverbandes und der Kreistagsfraktion bringen deren Vorsitzende, Hans Zellner und Jürgen Schmitt, klar zum Ausdruck: „Die Freien Wähler auf Ortsvereins, Stadt- und Kreisverbandsebene werden für ihre Wählerinnen und Wähler das bleiben, was sie immer waren: eine verlässliche, politische Kraft von Persönlichkeiten ohne Parteibuch und nur dem örtlichen Wohl verpflichtet. Eben: parteilos und kommunal! Dies wird auch weiterhin so bleiben. Wir distanzieren uns deshalb ausdrücklich von der Freie Wähler Partei, die quasi als Trittbrettfahrer den guten Namen der hier seit Jahrzehnten aktiven Freien Wählern für Ihre Zwecke nutzen will.“

Auch der Landesverband hat sich deshalb eindeutig von der Freien-Wähler-Partei distanziert. Die Mitglieder von Präsidium und Landesvorstand haben bereits mehrmals klar gemacht, dass an dem Beschluss der Mitgliederversammlung des Landesverbandes vom April 2010 eindeutig festgehalten wird. Wolfgang Faißt, Landevorsitzender: „Wir sind immer gegen die Gründung der Partei gewesen und daran wird sich auch nichts ändern“.

Freie Wähler in Baden-Württemberg sind keine Partei. Sie sind Bürgervereine. Sie haben 1956 einen Dachverband gegründet. Viele der Ortsvereine im Land sind freiwillige Mitglieder dieses Dachverbandes, dem Freie Wähler Landesverband Baden-Württemberg e. V. Sie beteiligen sich an der politischen Willensbildung des Volkes im Sinne des Grundgesetzes nur auf kommunaler Ebene. Sie nehmen auf die Landespolitik Einfluss durch Gespräche mit der Regierung und den im Landtag vertretenen Parteien, durch öffentliche Stellungnahmen in öffentlichen Mitgliederversammlungen und in Pressemitteilungen. Sie sind politisch neutral, parteilos, sachorientiert und ideologiefrei und stellen in den Gemeinderäten in Baden-Württemberg die meisten Mitglieder. In den Kreistagen sind sie zweitstärkste Kraft. In der Regionalversammlung Stuttgart und der Metropolregion stellen sie jeweils die drittstärkste Fraktion.

Die Freien Wähler im Kreistag werden weder die Freie Wähler-Partei unterstützen noch auf deren Liste für eine überörtliche Wahl , also Landtags-, Bundestags-, oder Europawahl kandidieren, so das Gredo des Fraktionsvorsitzenden im Kreistag und der Metropolregion Hans Zellner, Bürgermeister a. D. aus Wilhelmsfeld.

Wir stehen für unsere parteipolitische Unabhängigkeit mit unserer Persönlichkeit für die Bürger und Wähler als örtlicher verlässlicher Partner und lassen uns auf keine Experimente ein.

Für den Kreisverband

Für Kreistag und Metropolregion

Kreisvorsitzender

Fraktionsvorsitzender

Jürgen Schmitt

Hans Zellner